

# COEXCA NEWS

## RECONOCIMIENTO Y GRATITUD

Coexca S.A. realizó una ceremonia para homenajear a los colaboradores y colaboradoras de la empresa que obtuvieron el Premio Alma en el último año. Una distinción que no sólo destaca un desempeño excepcional, sino que también los valores que encarnan y que están en línea con la Compañía.

Pág. 4



*VISITA DE EMBAJADOR:*

**COEXCA S.A.  
ESTRECHA VÍNCULOS  
CON RUMANÍA**

Pág. 2

*EN SUS INSTALACIONES INDUSTRIALES:*

**TAK S.A. Y BALANCEADOS COEXCA SPA  
RECIBIERON SELLO POR EL USO DE  
ENERGÍAS RENOVABLES**

Pág. 3

*PREMIO ALMA COEXCA, DONALD ORTIZ CAISEDO:*

**“COEXCA S.A. PUEDE SER  
CONSIDERADO UNO DE LOS MEJORES  
LUGARES PARA TRABAJAR EN CHILE”.**

Pág. 6



Como "una experiencia muy interesante y agradable" calificó el Embajador de Rumanía en Chile, Floricel Paul Mocanu, su visita a la principal planta de procesos de Coexca S.A.

## COEXCA S.A. ESTRECHA SUS VÍNCULOS CON RUMANÍA

Ejecutivos de Coexca S.A. recibieron al Embajador de ese país en Chile, Floricel Paul Mocanu, y a la Cónsul General, Roxana Mocanu. Rumanía constituyó en 2023 el principal mercado de destino de los productos de la Compañía a Europa.

El Excmo. Embajador de Rumanía en Chile, Floricel Paul Mocanu, y la Cónsul General, Roxana Mocanu, visitaron la principal planta de procesos de Coexca S.A., ubicada en la Región del Maule, con el fin de conocer su proceso productivo y sus planes de desarrollo.

Ambos diplomáticos fueron recibidos por el Gerente General, Guillermo García, junto al Gerente Comercial, Rolando Contreras; Gerente de Procesos, César Rodríguez; y, el Gerente de Exportaciones, Francisco Echeverría.

Durante el encuentro, las partes intercambiaron puntos de vista sobre el panorama actual del comercio internacional y las oportunidades que presenta para el fortalecimiento de las relaciones entre Chile y Rumanía. Estos fuertes vínculos han permitido que dicho país se constituya en uno de los principales mercados de destino de las exportaciones de Coexca S.A. a Europa. En este sentido, la visita del Embajador Mocanu y la Cónsul General reafirma el compromiso de la Compañía, en orden a seguir consolidando su presencia en ese importante mercado.

Tras recorrer las instalaciones, el diplomático se mostró gratamente sorprendido por el alto estándar con el cual opera la Compañía. "Quiero agradecer a los directivos de Coexca S.A. por



El Embajador de Rumanía en Chile, Floricel Paul Mocanu, y la Cónsul General, Roxana Mocanu, junto al Gerente General, Guillermo García, quien estuvo acompañado por el Gerente Comercial, Rolando Contreras; Gerente de Procesos, César Rodríguez; y, Gerente de Exportaciones, Francisco Echeverría.

esta invitación. Fue una experiencia muy interesante y agradable. Coexca S.A. exporta sus productos a Rumanía. El interés de la embajada es fomentar la cooperación bilateral, la exportación de productos de Chile a Rumanía y Europa, a través del puerto de Constanza. En Coexca S.A. he visto un proceso productivo muy moderno", señaló.

Por su parte, el Gerente General de Coexca S.A. agradeció al Embajador y a la Cónsul General por su visita e interés demostrado por la empresa, al tiempo que manifestó su confianza en que este acercamiento contribuirá a estrechar aún más las relaciones entre Chile y Rumanía y a generar nuevas oportunidades de crecimiento e intercambio comercial entre ambas naciones.

# TAK S.A. Y BALANCEADOS COEXCA SPA RECIBIERON SELLO POR EL USO ENERGÍAS PROVENIENTES DE FUENTES RENOVABLES



En una ceremonia efectuada en Santiago, Imelsa Energía hizo entrega de su Sello 100% Renovable a las subsidiarias Balanceados Coexca SpA y TAK S.A. En representación de ambas empresas recibió los documentos, el jefe de la planta de esta última, Jorge Bravo, de manos del Gerente General, Rodrigo Moya.

Las empresas subsidiarias TAK S.A. y Balanceados Coexca SpA, recibieron el Sello 100% Renovable de Imelsa Energía. Este certificado garantiza que el suministro eléctrico utilizado en sus plantas industriales proviene exclusivamente de fuentes de energías renovables.

La ceremonia fue realizada en Santiago y contó con la participación de ejecutivos de la firma proveedora de la energía y ejecutivos de las 55 compañías certificadas, que desarrollan su labor en diferentes sectores productivos del país como transporte, agroindustria, minería, hotelería, retail, entre otros.

En representación de las subsidiarias de Coexca S.A., el documento fue recibido por el jefe de

la planta de procesos de TAK S.A., Jorge Bravo, de manos del Gerente General, Rodrigo Moya.

Frente a la entrega del Sello 100% Renovable de Imelsa, Bravo dijo que este hito constituye un motivo de orgullo para los miembros de la empresa y evidencia el decidido compromiso de la Compañía con la sustentabilidad y el cuidado del medioambiente. En efecto, precisó que la obtención de este sello se inserta en otras acciones como la recertificación en la norma ISO 50.001:2018 sobre Sistemas de Gestión de la Energía; la obtención por parte de TAK S.A. del prestigioso Certificado de Sostenibilidad, otorgado por IFCO, reconocida compañía líder en la fabricación de envases reutilizables; o, el cam-

bio en el tipo de caja que utiliza la empresa en la entrega de sus productos, medida que permite disminuir el uso de árboles para la elaboración de tales empaques en cerca de un 44%, al utilizarse cartones reciclados en su elaboración. A ello se suman, las certificaciones obtenidas por la principal planta de procesos y su criadero San Agustín del Arbolillo en la norma sobre Sistema de Gestión Ambiental.

La ceremonia de entrega de este Sello 100% Renovable de Imelsa Energía, contó con la exposición del meteorólogo Gianfranco Marcone, quien se refirió al tema "Crisis climática y crisis hídrica en Chile: la importancia de la carbono neutralidad".

# DESTACAN A COEXCA S.A. POR SU COMPROMISO CON LA CAPACITACIÓN DE SUS COLABORADORES

La Corporación de Capacitación y Desarrollo, Promaule, distinguió a Coexca S.A. por su permanente compromiso con la capacitación de sus colaboradores, lo que se ha reflejado en el alto número de trabajadores que se han perfeccionado y la inversión realizada en esta área, destacándose en los últimos cinco años.

El reconocimiento fue otorgado en el marco de la ceremonia conmemorativa del trigésimo quinto aniversario de Promaule por el director de la entidad, Nathan El Moro. Fue recibido por el Gerente General de Coexca S.A., Guillermo García, junto al Gerente de Administración y Finanzas, Maximiliano Gallegos, y la Subgerente de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral, Yeimi Alarcón.

En la oportunidad, el organismo destacó la trayectoria y los logros alcanzados por la Compañía desde su fundación. En este sentido, puso de relieve que uno de los pilares fundamentales ha sido la permanente preocupación de la empresa por proporcionar herramientas y nuevos conocimientos a sus colaboradoras y colaboradores en el desempeño de sus funciones. Al respecto, Yeimi Alarcón, junto con agradecer esta distinción, señaló que en Coexca S.A. y sus subsidiarias un tema relevante es la capacitación de su personal. En este sentido, dijo que prácticamente la totalidad de los miembros de la organización han recibido perfeccionamiento, empleando distintos formatos, y todos los mecanismos e incentivos que la ley otorga.

Estas acciones, indicó, han contribuido al cumplimiento de los objetivos de la organización y al crecimiento de la Compañía.

Junto a Coexca S.A. recibieron también este reconocimiento las empresas Comercial Multicentro Ltda;



Constructora Independencia SpA.; y, Logros Servicios Financieros SpA. Mientras, PF Alimentos fue distinguida con el Premio "Carlos Zaror Zaror" y la Sociedad de Capacitación Plan Humano Ltda., fue galardonada como un destacado proveedor de Promaule, por sus innovadoras metodologías de aprendizaje.

El Gerente General de Coexca S.A., Guillermo García, junto al Gerente de Administración y Finanzas, Maximiliano Gallegos, y la Subgerente de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral, Yeimi Alarcón recibieron el reconocimiento de Promaule de manos del director de la entidad, Nathan El Moro.

## FORTALECEN RELACIÓN CON LAS COMUNIDADES, A TRAVÉS DEL DEPORTE Y LA SEGURIDAD

En el marco de su compromiso con el desarrollo y bienestar de las comunidades donde opera, Coexca S.A. ha llevado a cabo dos importantes iniciativas que reflejan su espíritu de colaboración y responsabilidad social.

En la comuna de Chépica, la Compañía contribuyó en la materialización de mejoras significativas en las instalaciones del recinto del Club Deportivo Lima La Calera, obras que fueron inauguradas recientemente, en una ceremonia que contó con la presencia del alcalde Fabián Soto. Esta iniciativa, que forma parte de las acciones de relacionamiento comunitario de la empresa,

no solo resalta el compromiso compartido con el desarrollo deportivo, sino que también simboliza el esfuerzo conjunto por promover el bienestar de la comunidad.

Mientras, en la comuna de Tilti, Coexca S.A., a través de su granja Porkland, organizó y ejecutó con éxito un simulacro de incendios el pasado viernes 24 de abril. Esta actividad, realizada en conjunto con el Cuerpo de Bomberos de Montenegro, tuvo como objetivo poner a prueba los protocolos de emergencia y seguridad del plantel, así como fortalecer los lazos de cooperación entre ambas instituciones.



Coexca S.A. homenajeó a los colaboradores y colaboradoras de la empresa que obtuvieron el Premio Alma en el último año.



## RECONOCIMIENTO Y GRATITUD

Coexca S.A. realizó una ceremonia para homenajear a los colaboradores y colaboradoras de la empresa que obtuvieron el Premio Alma en el último año. Una distinción que no sólo destaca un desempeño excepcional, sino que también los valores que encarnan y que están en línea con la Compañía.

**E**n el marco de las actividades de conmemoración del Día Internacional de los Trabajadores, Coexca S.A. realizó un público reconocimiento a quienes obtuvieron el Premio Alma en el último año.

En una ceremonia que tuvo lugar en la Sala de Capacitación de la principal planta de procesos, los colaboradores y colaboradoras fueron agasajados (as) con un galvano y un momento para compartir y agradecer sus aportes, dedicación y compromiso.

En la oportunidad, Yeimi Alarcón, Subgerente de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral, destacó que los 12 colaboradores de la Compañía fueron distinguidos cada mes con el Premio Alma Coexca, por cuanto demostraron “un desempeño excepcional y han contribuido al éxito de la Compañía, siendo un ejemplo de valores para sus compañeros de trabajo”.

Por su parte, el Gerente de Administración y Finanzas, Maximiliano Gallegos, agradeció a cada uno de los colaboradores (as) que fueron homenajeados y destacó que más allá de su extraordinario desempeño, la Compañía destaca que en sus actitudes se reflejan los valores de la empresa, tales como el respeto, el trabajo en equipo, la solidaridad y la honestidad, entre otros. “Hace algún tiempo, modificamos el nombre de esta distinción, porque queríamos destacar el trabajo bien hecho y a las personas que representan los valores de la Compañía, como la honestidad, el respeto, el trabajo en equipo, entre otros”, dijo. En este sentido, los instó a seguir inspirando a sus colegas con sus actitudes. “Coexca S.A. es una empresa valiosa y aquí las personas son lo más importante”, señaló.

Por su parte, los Gerente de Procesos y de Operaciones, César Rodríguez y Carlos Hlousek, res-

pectivamente, coincidieron en destacar los aportes de los homenajeados, tanto en el desempeño de sus funciones, como en sus aportes al buen clima laboral de la Compañía. César Rodríguez recalcó que en Coexca S.A. lo más importante son las personas y esa es la clave y la razón por la cual a la empresa le ha ido bien en su trayectoria. “A la empresa le va bien cuando tiene un buen grupo humano que sortea dificultades y desafíos. Agradezco a ustedes por sus aportes, por su trabajo y por ser buenas personas”, enfatizó.

Mientras, Carlos Hlousek indicó que gracias a la contribución de cada uno de los colaboradores es posible que la Compañía enfrente los desafíos y pueda salir adelante en momentos de dificultades.

La ceremonia concluyó con la entrega de un galvano a los ganadores (as) del Premio Alma Coexca.



## DONALD ORTIZ CAISEDO, ÁREA DE PACKING

# “COEXCA S.A. PUEDE SER CONSIDERADO UNO DE LOS MEJORES LUGARES PARA TRABAJAR EN CHILE”

Con el fin de destacar su desempeño y también su compromiso y actitud alineada con los valores de la Compañía, Coexca S.A. determinó entregar el Premio Alma a Donald Ortiz Caisedo del Área de Packing de la principal planta de procesos.

Ingresó a la empresa en 2018, primero, al Área de Valor Agregado, donde permaneció por espacio de un año y, luego, se integró al equipo de Packing.

Proveniente de Ecuador, llegó a Chile hace ocho años, en busca de mejores oportunidades, las que -asegura- en-

contró con creces, estableciéndose en Talca, junto a familia.

Frente al otorgamiento de esta distinción, Donald Ortiz no escondió su sorpresa. “La noticia me tomó por sorpresa, aún me cuesta creer que sea cierto. Sin duda fue una hermosa noticia. En este tipo de reconocimientos uno se da cuenta que la empresa valora los aportes que uno realiza, día a día”, aseguró.

Indicó que al enterarse de este premio fueron un sinnúmero de emociones que sintió, una sensación que -dijo- “fueron indescriptibles”. “Fue una emoción muy grata. Jamás lo esperé”, manifestó.

Según indicó la experiencia de ser parte de la Compañía ha sido extraordinaria, tanto por el buen clima laboral como por las oportunidades de crecimiento que otorga. “Coexca S.A. es una empresa que me da oportunidades para crecer. Es un buen lugar para trabajar, desarrollarse

como persona. Estoy agradecido de ser parte de la Compañía. Creo que Coexca S.A. puede ser considerado uno de los mejores lugares para trabajar en Chile”, declaró.

Respecto a sus proyectos, Donald Ortiz indicó que está decidido a radicarse definitivamente en Chile, país donde nació su hijo de tan solo 1 año de edad. “Quiero quedarme y hacer mi vida en Chile. Crecer, tener mi casa, progresar lo más que pueda. Quiero permanecer en la empresa hasta cuando Coexca S.A. lo quiera. Dios quiera se dé esa oportunidad. Quiero quedarme por mucho tiempo en la empresa”, aseguró.

Mientras tanto, Donald manifestó su compromiso de entregar lo mejor de sus capacidades al desarrollo de la empresa. “Este reconocimiento me incentiva a entregar lo mejor de mis capacidades en las tareas que me asignen en mi área o en otro lugar”, aseguró.



### CUMPLEAÑOS MAYO 2024

DÍA	NOMBRE	ÁREA
1	CECILIA GAJARDO GAJARDO	PACKING
1	GABRIELA PALMA RUIZ	CONTABILIDAD
2	DANIELA RINCÓN RESTREPO	FAENA
3	PATRICIO BARRIOS MEZA	PACKING
6	FRANCISCO NORAMBUENA ROJAS	INFORMÁTICA
7	FRANCISCO SALGADO CHANDIA	VENTAS NACIONALES
7	LUIS TAPIA CORNEJO	PACKING
7	JOSÉ TRESPALACIOS PÉREZ	FAENA
8	JOSÉ CARREÑO AREVALO	DESPOSTE
10	LUIS FIGUEROA ALMUNA	CONGELADO
10	VÍCTOR CORDERO AGUILERA	DESPOSTE
12	YESENIA VALDÉS LEÓN	CONTABILIDAD
12	CAMILA POBLETE CORVALÁN	DESPOSTE
14	WILLIAM PARRA HERNÁNDEZ	FAENA
15	DIEGO ESPINOZA MARÍN	DESPOSTE
16	JORGE TORO VALDIVIA	ASEGURAMIENTO CALIDAD
16	ISAI MOYA GUTIÉRREZ	PREVENCIÓN DE RIESGOS
18	NICOLAS YAÑEZ DELPINO	PACKING
18	VÍCTOR RAMÍREZ RAMÍREZ	DESPOSTE
18	MANUEL RAMÍREZ RAMÍREZ	DESPOSTE
19	GIOVANNA LARAMA MORALES	DESPOSTE
20	FRANCISCA DÍAZ VARGAS	COMERCIO EXTERIOR
20	FABIOLA CASTRO VEGA	DESPOSTE
21	FILOMENA ALFARO GONZÁLEZ	PACKING
21	MAXIMILIANO CARVAJAL CARRIMAN	VALOR AGREGADO
23	FERNANDA GONZÁLEZ ESPINOZA	ADQUISICIONES
23	NICOLÁS JARA CÁCERES	FAENA
24	YERKO VÁSQUEZ MUNDACA	DESPOSTE
25	ENRIQUE MEDINA ROJAS	CONGELADO
26	CLAUDIO ALISTE GONZÁLEZ	PACKING
26	BERNARDO MORALES BRAVO	PREVENCIÓN DE RIESGOS
27	PABLO FERNÁNDEZ REBOLLEDO	PACKING
28	CARLOS CUMARIN SILVA	FAENA
30	NATSUKI AIZAWA	COMERCIO EXTERIOR
30	HÉCTOR CÁCERES HERNÁNDEZ	DESPECHO NACIONAL

## CAMPO NOBLE INAUGURÓ NUEVO PUNTO DE VENTA EN CONCÓN



Campo Noble inauguró nuevo punto de venta en la comuna de Concón.

Un nuevo punto de venta al público inauguró Campo Noble, en Concón, Región del Valparaíso. Se trata de un amplio espacio, ubicado en Avda. Blanca Estela N° 2095, local 17, que ofrecerá cortes de carne de cerdo premium, además de accesorios para la parrilla y la cocina.

Este es un esfuerzo conjunto entre la empresa y Patricia Rojas Véliz, emprendedora local, quien visualizó una oportunidad en esa comuna.

El local fue inaugurado con una degustación de productos Campo Noble y una exposición a cargo del chef Rodrigo Barañaño, embajador de la marca. Contó con la presencia de representantes de la empresa e invitados especiales.

Los productos Campo Noble son el resultado de un exhaustivo trabajo que la empresa desarrolla bajo estrictas normas de calidad, bioseguridad e inocuidad, las mismas que han permitido a su matriz, Coexca S.A., ingresar a exigentes mercados de China, Japón y Corea del Sur, entre otros.

La amplia variedad de cortes están disponibles al público en sus canales de venta, en locales propios, a través de importantes cadenas de supermercados y en el canal HORECA. Además, Campo Noble cuenta con un canal digital para la venta de productos vía e-commerce en la Región Metropolitana, Viña del Mar, Concepción y en la capital de la Región del Maule.



Patricia Rojas Véliz, emprendedora local, junto al Chef Rodrigo Barañaño, en la inauguración del nuevo punto de venta de Campo Noble.



### NUEVOS INGRESOS

NOMBRE	ÁREA
ALEX CONSTANZO QUINTANA	PACKING
JORGE GUTIÉRREZ HERRERA	PACKING
LUIS DÍAZ ZUMOZA	VALOR AGREGADO
YERKO ÁLVAREZ MORALES	VALOR AGREGADO
RICHARD TRONCOSO QUEVEDO	FAENA



# COMPAÑÍA REVALIDA SU COMPROMISO CON LA CALIDAD Y LA GESTIÓN ENERGÉTICA

Coexca S.A. fue recertificada en las normas BRCGS e ISO 50001:2018 sobre Sistemas de Gestión de la Energía. Por su parte, la subsidiaria TAK S.A. aprobó la auditoría en la norma chilena NCh HACCP 2861:2004.

Coexca S.A. ha alcanzado un nuevo hito en su compromiso con la excelencia y la calidad, al obtener la recertificación en la norma BRCGS versión N° 9 y en la norma ISO 50001:2018 sobre Sistemas de Gestión de la Energía, luego de rigurosas auditorías llevadas a cabo en la Compañía. Por su parte, la subsidiaria TAK S.A. aprobó la auditoría en la norma chilena NCh HACCP 2861:2004.

La norma BRCGS tiene por objeto especificar los criterios de inocuidad, calidad y funcionamiento que deben aplicarse en una organización dedicada a la fabricación de alimentos.

La jefa del Departamento de Aseguramiento de la Calidad, Gloria Gutiérrez, destacó los logros alcanzados al obtener estos sellos de calidad. En particular, en la norma BRCGS, una de las más exigentes en el mundo, indicó que tras la exhaustiva auditoría la empresa alcanzó la categoría AA, la más alta posible en esta certificación. "Este logro no solo es un reconocimiento al compromiso y dedicación de la empresa, sino también a cada uno de los trabajadores que contribuyeron

en este proceso", expresó. En tal sentido, destacó el esfuerzo y la dedicación de varios miembros del equipo, en especial, a los colaboradores Alexi García, Rodrigo Miranda, Cristina Herrera y Constanza Carreño, quienes se enfrentaron por primera vez a este desafiante proceso. Además, reconoció el valioso aporte de los equipos de las áreas de Packing, Despacho Nacional, Subproductos y Congelado.

Asimismo, extendió sus agradecimientos a Laura Vergara del Departamento de Calidad, quien desempeñó un papel crucial en este proceso, así como al Jefe de Packing y Bodega de Embalajes, Carlos Astorga.

## GESTIÓN ENERGÉTICA

Junto con ello, Coexca S.A. fue recertificada en la norma ISO 50001:2018 sobre Sistemas de Gestión de la Energía, tras una auditoría realizada por la empresa Aeronor. El Gerente de Operaciones, Carlos Hlousek agradeció a cada uno de los miembros de las áreas de Mantenimiento, Sade-ma, Prevención de Riesgos y TRV, "responsables

directos de este logro".

Recordó que dicha norma proporciona a las organizaciones un marco reconocido en el mundo para gestionar y mejorar su desempeño energético, abarcando, especialmente, el uso y consumo de energía. En este sentido, manifestó que para la Compañía alcanzar esta certificación significa disponer de un mayor control sobre sus consumos de energía, tanto eléctricos como térmicos y reafirma su compromiso en materia de sustentabilidad.

## TAK S.A.

De igual manera, la planta de procesos de la subsidiaria TAK S.A. aprobó la auditoría en la norma chilena NCh 2861:2004, HACCP, instrumento que permite identificar y evaluar los peligros con foco en los procesos de producción de alimentos y establecer sistemas de control que se centran en la prevención. El jefe de la planta, Jorge Bravo, valoró este nuevo hito y agradeció a cada uno de los miembros de empresa que colaboraron para alcanzar este logro.

# ¡PARA QUE LO PASES CHANCHO!

## CORTES EXCLUSIVOS DE CARNE DE CERDO

### ACCESORIOS PARRILLEROS



CORTES  
EXCLUSIVOS

CORTES  
BAJOS EN GRASA

FUENTE DE  
PROTEÍNAS

FUENTE DE  
VITAMINA B



SHOWROOM MATRIZ  
MAULE

Longitudinal Sur KM 256  
Comuna de Maule



SHOWROOM MALL PLAZA  
TALCA

Mall Plaza Maule Talca  
Local 4 Piso -1



SHOWROOM LAS RASTRAS  
TALCA

Paseo Las Rastras  
Avda. Las Rastras 1.695,  
local 15 Talca

CAMPO  
NOBLE®  
EL ORIGEN DEL BUEN CERDO

APROVECHA NUESTRAS OFERTAS

[tiendacamponoble.cl](http://tiendacamponoble.cl)